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          Тема выпускной квалификационной работы: «Сравнительное исследование влияния тетрапептида Ac-RЕRR-NH2 на индекс площади роста нервной ткани и ткани сердца». Настоящая работа посвящена количественному исследованию влияния тетрапептида Ac-RЕRR-NH2 в разных концентрациях на индекс площади роста нервной ткани и ткани сердца. Задачи, которые били поставлены и решены в ходе исследования: Исследовать влияние тетрапептида Ac-RЕRR-NH2 на рост нейритов в органотипической культуре спинальных ганглиев. Оценить действие тетрапептида на рост нейритов нейронов спинальных ганглиев. Оценить влияние тетрапептида Ac-RЕRR-NH2 на рост эксплантатов ткани сердца с помощью метода органотипической культуры ткани. Работа проведена на базе лаборатории физиологии возбудимых мембран и оборудовании ЦКП «Конфокальная микроскопия» Института физиологии им. И. П. Павлова РАН. В ходе выполнения работы были проведены исследования с помощью метода органотипичсекой культуры ткани. Объектами были эксплантаты спинальных ганглиев и ткани сердца 10–12-дневных куриных эмбрионов. Работа была нацелена на исследование влияния сравнение индекса площади роста культуры ткани при введении тетрапептида тетрапептида  на рост исследуемых тканей. Выраженное нейрит-стимулирующей действие наблюдали при добавлении в культуральную среду тетрапептида Ac-RЕRR-NH2 в концентрации 10^–10 Моль/л, что проявлялось в достоверной стимуляции роста нейритов нейронов спинальных ганглиев. Введение в питательную среду указанного агента не влияло на рост эксплантатов сердца. Этот результат свидетельствует о том, что данный тетрапептид не имеет специфического действия на мембрану кардиомиоцитов. Полученные результаты свидетельствуют, что исследуемый агент не обладает специфическим эффектом на другие ткани.
        

        
          The subject of the graduate qualification work: "Comparative study of the effect of tetrapeptide Ac-RR-NH2 on the growth area index of nervous tissue and heart tissue". This work is devoted to the quantitative study of the effect of tetrapeptide Ac-RR-NH2 in different concentrations on the index of the growth area of nervous tissue and heart tissue. Tasks that were set and solved during the study: 1. To investigate the effect of tetrapeptide Ac-RR-NH2 on the growth of neurites in the organotypic culture of spinal ganglia. 2. To evaluate the effect of tetrapeptide on the growth of neurites of spinal ganglia neurons. 3. To evaluate the effect of tetrapeptide Ac-RR-NH2 on the growth of heart tissue explants using the method of organotypic tissue culture. The work was carried out on the basis of the Laboratory of Physiology of excitable membranes and the equipment of the Confocal Microscopy Center of the I. P. Pavlov Institute of Physiology of the Russian Academy of Sciences. In the course of the work, studies were carried out using the method of organotypic tissue culture. The objects were explants of spinal ganglia and heart tissue of 10-12-day-old chicken embryos. The work was aimed at investigating the effect of comparing the growth area index of tissue culture with the introduction of tetrapeptide tetrapeptide on the growth of the studied tissues.A pronounced neurite-stimulating effect was observed when tetrapeptide Ac-RR-NH2 was added to the culture medium at a concentration of 10^-10 Mol/l, which manifested itself in a significant stimulation of neurite growth of spinal ganglia neurons. The introduction of this agent into the nutrient medium did not affect the growth of heart explants. This result indicates that this tetrapeptide has no specific effect on the membrane of cardiomyocytes. The results obtained indicate that the agent under study does not have a specific effect on other tissues.
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